

“La gaceta que Nostradamus predijo”

The Cebolleta

Acuerdo sobre el clima: moratoria hasta 2111 para las superpotencias

■ **The Cebolleta.** Tras el fracaso de la última cumbre del clima celebrada en la ciudad sud-africana de Durban, y hartos de que año tras año estas conferencias internacionales se conviertan en papel mojado, la ONU ha encontrado el modo de que no haya más pérdidas de tiempo y se pueda lanzar un mensaje esperanzador al mundo. Directamente se ha ampliado el plazo de aplicación del protocolo de Kyoto para las grandes superpotencias del planeta, el gran escollo para que se produzcan acuerdos eficaces y duraderos que frenen el cambio climático. Así, se están barajando dos fechas límite para que Estados Unidos, China, Japón y Rusia suscriban el acuerdo. Una sería el 1 de enero de 2061, dentro de 50 años; y la otra la misma fecha pero de 2111, esto es, dentro de un siglo. Parece ser que ésta es la fecha que tiene más posibilidades de salir adelante porque, entre otras razones, según un portavoz de la ONU, “puede que para entonces el problema esté solucionado”

HERMANO BREVE...

QUE LA VIDA ES BEBE

El futuro gobierno estudia dejar el euro

» “Es preciso empezar la construcción europea de cero”, dice Rajoy, que baraja recuperar los reales y los ducados

Inglaterra se aleja de Europa
Londres pide a EEUU que le admita como estado número 51

Tradición recuperada
Se acerca la Navidad y los pilotos vuelven a ponerse en huelga

Desvelada la agenda de Rajoy
El ilusionista Anthony Blake los mostrará en su próximo show

PRIMERA ENTREVISTA CONCEDIDA (O ALGO ASÍ) CON IÑAKI URDANGARÍN

“Sólo quería vivir como un duque y me han tratado a cuerpo de rey. ¿Qué culpa tengo yo?”

■ **The Cebolleta.** El duque de Palma, Iñaki Urdangarín, vive momentos difíciles. El acoso judicial por presuntas irregularidades en sus negocios y el ostracismo al que acaba de condenarle la Casa Real, le han puesto en la picota. El exjugador de balonmano ha pedido disculpas, en un comunicado público, pero es **The Cebolleta**, una vez más, el medio que cuenta con la primera entrevista concedida por el esposo de la infanta Cristina, con la ayuda inestimable y cuasi delictiva de su peluquera de confianza en Washington, **Petra Squilon**.

-Buenos días, mister Iñaki. ¿Qué tal ha amanecido hoy?

-Pues mal, cómo quieres que amanezca. No he pegado ojo en toda la noche. Con cuatro críos pequeños es difícil que no me toque un catarro o un sarampión. ¡Y en Washington hace un frío del carajo, con perdón! Aquí los grajos más que volar bajo, derrapan

-Vaya, yo pensaba que no había dormido preocupado por su ‘problemita’ en España.

-Ah, eso. Mujer, algo sí que me preocupa. Pero lo que yo tengo es una mezcla de todo. Y aquí me tienes, he perdido diez kilos y me han salido canas hasta por las orejas. Necesito todo el *Grecian 2000* que tengas en la peluquería.

-Tranquilo, mister Iñaki, que va a recuperar usted su color de pelo natural. Se lo garantizo. Porque, claro, tendrá que estar presentable para el juicio.



Incapaz de conseguir declaraciones, 'El Jueves', la competencia de *The Cebolleta*, sólo ha podido inventarse esta portada

-Ay, no me lo recuerdes. Me pongo malo de pensarlo. Porque a ver que digo. Si yo sólo quería vivir modestamente como un duque. Pero claro, allá donde iba, me trataban a cuerpo de rey. ¿Qué culpa tengo yo?

-Vamos, que usted jamás utilizó el nombre de su suegro para sus trapi..., es decir, negocios.

-Para nada. Yo llegaba a los sitios y decía: “Hola, soy Iñaki Urdangarín, ya sabes...”. Oye, y enseguida me empezaban a encargar que si ciclos de conferencias, que si institutos deportivos, que si candidaturas a

serio.

-Y también dicen que ha llevado un tren de vida desproporcionado, como muestra la compra del palacio en Barcelona.

-¿Y qué quería la gente? ¿Que me instalara en una VPO de Hospitalet? De verdad, cuánta envidia hay en España. Si yo sólo quería vivir tranquilo y hacer un poco de vida social.

-Pues la ha liado parda, mister Iñaki...

-Pero bueno, Petra, ¿a qué viene tanta confianza y tantas preguntas?... ¿Y esto? Vaya secador de pelo tan raro. Si parece una grabadora...

competiciones internacionales...

-Pero dicen que usted y sus compin..., quiero decir socios, cobraban precios desorbitados por dos folios, por prometer cosas que no se podían cumplir o directamente por no hacer nada.

-Falso más que falso. Por lo menos por mi parte. Vamos a ver, yo soy un pobre jugador de balonmano en el que se fijó la infanta y hemos formado una familia maravillosa. Yo pensé que lo mío, como lo del resto de la familia real, era figurar, no que me tomaran en

Se buscan

Dos hombres blancos

Con buena presencia y, si es posible, con barbas blancas o castañas naturales

Para hacer de Melchor y Gaspar en la cabalgata de Nairobi

información y contactar con la embajada de Kenia



PACTO POR EL CLIMA

Herido de muerte en la cumbre de Durban

Se ruegan plegarias para que a las grandes potencias se les despierte de una vez por todas la compasión por la tierra y la humanidad del futuro